
ПРОТОКОЛ заседания Совета по развитию малого и среднего 
предпринимательства и улучшению инвестиционного климата в 
Пограничном муниципальном округе от 26.09.2023 № 3 

Повестка дня: 

1. О контрольно-надзорной деятельности, осуществляемой группой по 
исполнению административного законодательства (ГИАЗ) отдела МВД России по 
Пограничному муниципальному округу  
2. Нарушения при организации мелкорозничной торговли  
3. Изменения законодательства по УСН и патенту в 2023 году  
4. Разное: Обсуждение актуальных вопросов, касающихся развития малого и 
среднего бизнеса 

Присутствовали: 

Плехова Ю.Н. - главный специалист по торговле и работе с предпринимателями 
отдела экономического развития и привлечения инвестиций Администрации 
Пограничного муниципального округа, секретарь Совета. 

Утюжникова Н.В. - начальник отдела экономического развития и привлечения 
инвестиций Администрации Пограничного муниципального округа; 

Агарков Д.Ю. - индивидуальный предприниматель; 

Портных О.Н. - индивидуальный предприниматель; 

Холодкова Т.А. - индивидуальный предприниматель; 

Ламзин А.В. - самозанятый.  

Приглашенные: 

Родионова А.Е. - старший инспектор группы по исполнению административного 
законодательства (ГИАЗ) отдела МВД России по Пограничному муниципальному 
округу; 

Калашникова Н.А. - начальник отдела камеральных проверок № 1 МИФНС России 
№ 9; 

Приходько А.А. - главный государственный налоговый инспектор отдела 
оперативного контроля МИФНС России № 9; 

Сайгинова Т.Э. - председатель Думы Пограничного муниципального округа. 

Выступали: 

Утюжникова Н.В. Представила повестку дня. 

Родионова А.Е. Рассказала о работе ГИАЗ по выявлению и пресечению 
алкогольной продукции. Проинформировала о том, что в сельских магазинах 
округа периодически не выполняются требования административного 
законодательства о запрете продажи алкогольной продукции. 

Обсудили возможности блокировки касс на время запрета продажи алкогольной 
продукции. 

Калашникова Н.А. Рассказала о нарушениях при организации торговли. 
Напомнила, что, согласно законодательству РФ, налог на профессиональный 
доход могут применять, как физические лица, так и индивидуальные 
предприниматели. 



Приходько А.А. Рассказала о применении контрольно-кассовой техники (ККТ). 
Подчеркнула, что могут не применять ККТ участники ярмарок. Рассказала о 
профилактических мероприятиях. Напомнила о действии моратория на 
проведение проверок в отношении субъектов бизнеса по 336-ФЗ. Рассказала о 
правилах реализации маркированных товаров.  

Обсудили продажу товаров за наличный расчет в обход ККТ. 

Калашникова Н.А. Рассказала об изменениях по УСН и патенту. Напомнила о 
возможности уменьшения налога на суммы не только уплаченных, но и 
подлежащих к уплате в бюджет платежей. Подчеркнула, что реализация 
ювелирных изделий не подпадает ни под патент, ни под УСН. 

Сайгинова Т.Э. Обратилась к предпринимателям с вопросом о создании 
доступной среды для маломобильных групп населения. Призвала по возможности 
создать условия для доступа инвалидов в объекты. 

Утюжникова Н.В. Подвела итоги заседания. 

Секретарь Совета Ю.Н. Плехова 

 


